
令和５年度第３回 豊川市子ども・子育て会議 会議録（要約） 

 

                  令和６年３月２５日(月) 

                  午後１時３０分から 

                  於：豊川市防災センター 市民研修室 

 

 

１ あいさつ（会長） 

白垣会長によるあいさつ 

  （略） 

 

２ 議事 

 ⑴ 子ども・子育て支援事業に係る令和６年度予算について（報告） 

【事務局説明の後、主な委員の質疑・意見】 

・「資料１の８ファミリー・サポート・センター事業について、令和５年度

に比べ令和６年度の予算が増加しています。その内容に“再任用職員の代

替として月給の会計年度任用職員の人件費を追加”とありますが、職員数

は増えるのでしょうか。」 

（事務局）月給の会計年度任用職員に代わるだけで、人数の増加はございま

せん。 

・「資料１の２放課後児童健全育成事業について、“夏休み期間の朝延長の本

格実施（７：４５から開所）”とありますが、職員の勤務時間はどのよう

になりますか。」 

（事務局）現在でも７時４５分頃から開所の準備をしています。７時４５分

からの朝延長については、準備をしながら受け入れをする時間帯になり

ますので、大きくは変わらない予定です。 

 ⑵ 子ども・子育てに関するアンケート調査の結果について（報告） 

【説明の後、主な委員の質疑・意見】 

・「資料２の６・７ページの“子どもの育ちをめぐる環境について”ですが、

“問７ お子さんの子育てや教育に日常的に関わっているのはどなたで

すか。”や“問８ お子さんの子育てや教育に、影響すると思われる環境

すべてに〇をつけてください”の回答で児童発達支援事業所の割合が

年々増加しています。総合保健センターにも新しく建設され、必要とされ

ているものが充実していくといいと思います。」 

・「児童クラブについて、母親の就労の開始時間が早くなっているので児童

クラブの受け入れ時間も早くすることの検討もありますが、親の都合だ

けでなく、子どもの都合も考えてほしい。朝ごはんをちゃんと食べている



のか、子どもの睡眠時間は十分とれているのか、なども考えていただきた

いと思います。 

・父親の子育てへの関りについては、年々増加しています。地域の小学校で

も、入学説明会に父親の参加が増えており、夫婦そろってお話を聞かれて

いる方が本当に増えています。卒業式にはほとんど夫婦で参加されてお

り、父親の参加率はかなり上がっていると思います。 

⑶ 総合保健センターの事業進捗状況について（報告） 

【事務局説明の後、主な委員の質疑・意見なし】 

 

３ その他 

（事務局より） 

・「こども家庭センター」の設置について 

・こどもまんなか応援サポーターへの就任について 

・岡崎女子大学・岡崎女子短期大学と連携・協力協定の締結について 

・次年度の会議日程について 

・委員の再任・交替について 

・事務局の人事異動について 

 

子ども健康部長によるあいさつ 


